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Bekanntmachung über das Inkrafttreten des Übereinkommens über die Anerkennung von Qualifikationen im Hochschulbereich in der europäischen Region
Vom 19. Oktober 2007

I. Nach Artikel 2 Abs. 2 des Gesetzes vom 16. Mai 2007 zu dem Übereinkommen vom 11. April 1997 über die Anerkennung von Qualifikationen im Hochschulbereich in der europäischen Region (BGBl. 2007 II S. 712) wird bekannt gemacht, dass das Übereinkommen nach seinem Artikel XI.2 für die Bundesrepublik Deutschland in Kraft getreten ist. Die Ratifikationsurkunde ist am 23. August 2007 beim Generaldirektor der UNESCO in Paris hinterlegt worden. Das Übereinkommen ist ferner für folgende Staaten in Kraft getreten: Belarus Bosnien und Herzegowina Frankreich Georgien Irland Island am am am am am am 1. April 2002 1. März 2004 1. Dezember 1999 1. Dezember 1999 1. Mai 2004 1. Mai 2001 am 1. Oktober 2007

Israel am 1. September 2007 nach Maßgabe der unter II. abgedruckten Erklärungen Kirgisistan Kroatien Litauen Portugal Russische Föderation Schweden Zypern II. I s r a e l hat bei Hinterlegung der Ratifikationsurkunde am 12. Juli 2007 die nachstehenden E r k l ä r u n g e n abgegeben:
(Übersetzung) "In accordance with Article II.2 of the Convention, the Government of the State of Israel declares that the competence to make recognition decisions lies with higher education institutions. In accordance with Article IX.2 of the Convention, the Government of the State of Israel declares that the function of the national information center is fulfilled by the following authorities: The Council for Higher Education P.O.B. 4037 Jerusalem 91040 Israel Tel.: 972-2-5679911 Fax: 972-2-5679969 E-Mail: info@che.org.il ,,Nach Artikel II.2 des Übereinkommens erklärt die Regierung des Staates Israel, dass die Zuständigkeit für Entscheidungen in Anerkennungsangelegenheiten den Hochschuleinrichtungen obliegt. Nach Artikel IX.2 des Übereinkommens erklärt die Regierung des Staates Israel, dass die Aufgaben des nationalen Informationszentrums von den folgenden Behörden wahrgenommen werden: The Council for Higher Education [Rat für Hochschulbildung] P.O.B. 4037 Jerusalem 91040 Israel Tel.: 972-2-5679911 Fax: 972-2-5679969 E-Mail: info@che.org.il

am am am am am am am

1. Mai 2004 1. Dezember 2002 1. Februar 1999 1. Dezember 2001 1. Juli 2000 1. November 2001 1. Januar 2002.
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The Council shall facilitate access to information on the higher education system and qualifications in Israel, on the higher education systems and qualifications of the other Parties, and give advice or information on academic recognition matters and academic assessment of qualifications, also by referring to higher education institutions.

Der Rat erleichtert den Zugang zu Informationen über das Hochschulsystem und die Hochschulqualifikationen in Israel sowie über die Hochschulsysteme und -qualifikationen der anderen Vertragsparteien und berät oder informiert über Angelegenheiten der akademischen Anerkennung und die akademische Bewertung von Qualifikationen; er verweist dabei auch an Hochschuleinrichtungen. The Foreign Academic Degrees Evaluation Division in the Ministry of Education [Referat für die Beurteilung akademischer Grade im Bildungsministerium] 2 Dvora Ha'Neviaa St. Jerusalem 91911 Israel Tel.: 972-2-5602863 Fax: 972-2-5603876 Das Referat berät oder informiert über die Beurteilung ausländischer akademischer Grade und Diplome, und zwar nur hinsichtlich der Einstufung und des Gehalts."

The Foreign Academic Degrees Evaluation Division in the Ministry of Education 2 Dvora Ha'Neviaa St. Jerusalem 91911 Israel Tel.: 972-2-5602863 Fax: 972-2-5603876

The Division shall give advice or information on evaluation of foreign academic degrees and diplomas, only for purposes of ranking and salary."

Berlin, den 19. Oktober 2007 Auswärtiges Amt Im Auftrag Dr. S u s a n n e W a s u m - R a i n e r
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